

## **Gemeindeversammlung Informationen aus dem Gemeinderat**

An der Gemeindeversammlung vom 26. November 2025 Informierten die Gemeinderäte über ihre Ressorts und die laufenden Projekte.

Ignaz Margelisch informierte die Gemeindeversammlung über das neue Leitbild der Gemeinde Linden und wie dieses umgesetzt werden soll.

Heidi Aeschlimann Informierte die Gemeindeversammlung über das Ressort Sicherheit. Sie Informierte über die Feuerwehrübung in der Kaserne Jassbach und wie es in der Zusammenarbeit mit dem Militär funktionierte.

Zudem Informierte sie über die Rekrutierung 2026 der Feuerwehr, wo sich drei Personen freiwillig gemeldet haben. Die Gemeinde bedankt sich bei den Freiwilligen für ihre Arbeit und das Engagement.

Markus Steiner Informiert über das Ressort Strassen und Unterhalt. Er Informierte die Gemeindeversammlung über den Stand der Sanierung des Mehrzweckplatzes, dass im Moment nur die Zufahrt neugestaltet wird, da die anderen Arbeiten im Moment finanziell nicht tragbar sind.

Reto Moser Informierte über das Ressort Bauwesen. Er erläutert, dass momentan, die Gemeinde die Infrastruktur diverser Gebäude analysiert um eine Langfristige Sicherung der Standorte sowie eine Bereitstellung einer modernen Infrastruktur sicherzustellen. Als nächster Schritt wird im Jahr 2026 ein Sanierungsplan mit der konkreten Umsetzung erstellt und der Gemeindeversammlung vorgelegt.

Urs Bühler erläuterte die Projekte des Ressorts Ver- und Entsorgung. Im Sommer wurde bei der Fernwärme festgestellt, dass das Brennmaterial nicht richtig brannte und es so zu einem hohen Rauchaustritt und Geschmacksemmission kam. Dieser Umstand konnte behoben werden.

Margaretha Haldimann erläuterte diverse Themen des Ressorts Bildung. Unter anderem sprach sie die Versammlung darauf an, dass die Tagesschule nicht der Schule unterstellt ist, sondern der Gemeinde. Zudem Informierte sie über den Rückgang von Kindern in der Tagesschule von 25 Schülern auf 9 Schülern. Der Gemeinderat betreibt im Moment Ursachenforschung